

令和4年8月29日

保護者の皆様へ

越知町立越知小学校長

## コロナ感染症の状況及び感染防止対策・ 「気持ちメーター」活用のお願ひ

長かった夏休みが終わり、元気な子ども達の声が学校に戻ってきました。平素は、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて、現在越知町でも感染者や濃厚接触者が増えております。越知小学校でも、8月に入り〇名の児童が感染症の陽性になり、心配をしているところです。誰もが、工夫をして感染予防をしていると思いますが、高知県内でも感染経路不明者が増加するなど、完全に感染を予防することが難しくなっています。

学校でも、これまでに引き続き、マスク着用、手指の消毒、三密の回避など、基本的な感染予防をしっかりと行いながら、生活をしていきたいと思ひます。ご家庭でもこれまで同様、マスク着用等への声かけをよろしくお願ひします。

尚、ここ数年続けてきました体温表への記入ですが、「気持ちメーター」というアプリで毎日の心身のチェックができるようになりました。その日の朝の体温をタブレット端末に記録をしていきますので、これまで同様に朝の検温には、ご協力いただきますが、体温表の提出は必要なくなります。タブレットを持ち帰った場合は、朝、ご家庭で記録をしていただいても構いません。すぐに教職員等が確認できるようになっていますのでご協力をお願ひします。

また、発熱や体の調子が悪い時、ご家庭で感染の可能性のある方と濃厚接触になった場合には、学校にご連絡いただくとともに、無理をしないように体を休めてください。感染症対策をしつつ、子ども達の“楽しい”、“嬉しい”、“頑張った！！”という気持ちを大事にしながら2学期も教育活動を進めたいと思ひますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。